



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

RAPPORT MORAL POUR L'EXERCICE 2023

L'année 2023 a été marquée par la reprise des événements F.I.C.B. après 3 années d'interruption dues à la pandémie de COVID. Notre **52^{ème} Congrès au Portugal** a été organisé avec succès par la Fédération Portugaise des Confréries Bachiques et ses confréries membres. Notre deuxième « **séjour-découverte de vins** » a eu lieu en **Slovénie** avec un beau programme mis en œuvre par nos deux confréries slovènes. Il en sera rendu compte plus en détail au cours de cette assemblée générale. Toutefois les effets conjugués de la pandémie, de la reprise de l'inflation et de la situation géopolitique en Europe et dans le monde ont un impact sur les voyages et sur les prix des prestations. Votre Bureau a donc adopté un plan d'actions pour tenter d'améliorer le taux de participation à nos événements, gage de leur viabilité économique et de leur succès.

Nous avons publié notre « **guide pour l'organisation de concours de reconnaissance à l'aveugle de cépages et d'appellations** » et nous encourageons nos membres à l'utiliser développer cette activité, susceptible notamment de leur attirer de nouveaux membres.

Quatre nouvelles confréries nous ont rejoint, une qui complète la représentation du Bordelais (St Romain), la seconde celle de la Suisse (OEVE Suisse) et les 2 autres qui nous amènent deux nouvelles régions (Bratovstina en Croatie et St Bacchus de Guyane). Mais nous en avons encore beaucoup à convaincre de nous rejoindre et je vous encourage à y contribuer, en particulier nos vice-présidents ! !

Notre lexique en 5 langues, sur les principaux termes relatifs à la production et la dégustation de vins, connaît toujours un bon succès et nous espérons que les traductions en de nouvelles langues viendront élargir le cercle des utilisateurs.

Notre site internet bilingue et rénové attire de plus en plus de visiteurs. La possibilité qu'il offre de s'abonner à notre Newsletter et d'être rapidement informé sur les derniers articles le rend plus attractif. Un nombre croissant de nos membres le mettent en lien sur leur propre site. Nous avons présenté **5 Diplômes d'honneur** cette année. Le fascicule qui regroupe les récipiendaires depuis 2015 est diffusé à l'occasion de cette AG : la notoriété et la diversité des diplômés est remarquable. Cette distinction est très appréciée par nos membres qui peuvent ainsi honorer des personnalités internationales du monde du vin de leur pays.

3 beaux événements sont annoncés pour les prochaines années : le **Challenge de dégustation en Hongrie** cette année, un **Séjour découverte de la région de Langhe-Roero (Italie)** en 2025 et notre **53^{ème} Congrès international en Provence-Côte d'Azur** en 2026. Ils seront évoqués lors de cette assemblée générale.

Enfin, grâce au soutien de nos membres, encouragés par une cotisation maintenue à 150€ depuis plus de 15 ans, et aux ressources provenant de nos événements, associés à une gestion rigoureuse, **nous terminons l'exercice avec un résultat positif et des réserves** qui devraient nous permettre de faire face en cas de difficulté.

A travers vous, participants à cette assemblée générale, l'équipe solide de la F.I.C.B. adresse ses salutations à tous les confrères et consœurs que vous représentez, qui adhèrent à notre devise : « **partager l'amour et la raison du vin** ».

Alan Bryden Président



FEDERATION INTERNATIONALE DES CONFRERIES BACHIQUES (F.I.C.B.)

www.winebrotherhoods.org

info@winebrotherhoods.org

PRESIDENT'S REPORT FOR THE YEAR 2023

The year 2023 was marked by the resumption of F.I.C.B. events after 3 years of interruption due to the COVID pandemic. Our **52nd Congress in Portugal** was successfully organised by the Portuguese Federation of Wine Brotherhoods and its members. Our second **"wine discovery tour" took place in Slovenia**, with a fine programme proposed by our two Slovenian member brotherhoods. More details will be given at this General assembly. However, the combined effects of the pandemic, rising inflation and the geopolitical situation in Europe and the rest of the world are having an impact on travel and service prices. Your Executive committee has therefore decided to **adopt an action plan to improve the turnout at our events**, which is the key to their economic viability and success.

We have published our **"Guide to organising competitions for the blind recognition of grape varieties and appellations"** and we encourage our members to use it to develop this activity, which is likely to attract new members.

Four new brotherhoods have joined us, one which completes the representation of the Bordeaux region (St Romain), another that of Switzerland (OEVE Schweiz) and 2 which bring us two new regions (Bratovstina in Croatia and St Bacchus from French Guyana). But we still have a lot of convincing to do, and I encourage your contribution, especially our vice-presidents! !

Our 5-language lexicon, which contains translations of almost 300 terms relating to wine production and tasting, continues to be a great success, and we hope that translations into new languages will widen the circle of users.

Our revamped bilingual website is attracting more and more visitors. The possibility of subscribing to our newsletter and being quickly informed of the latest articles makes it even more attractive. A growing number of our members are linking it to their own websites.

We presented **5 "Diplomas of Honor" this year**. The booklet containing the recipients since 2015 is being distributed at this General assembly: the reputation and diversity of the recipients is remarkable. This distinction is much appreciated by our members, who are in this way able to honor international personalities from the wine world in their country.

We have 3 great events scheduled for the coming years: the **Tasting and Rating Challenge in Hungary** this year, a **wine discovery tour of the Langhe-Roero region (Italy)** in 2025 and our **53rd International Congress in Provence-Côte d'Azur in 2026**. They will be presented in more details at this General assembly.

Lastly, thanks to the support of our members, who have been encouraged by a membership fee that has been maintained at €150 for over 15 years, and to the resources generated by our events, combined with rigorous management, we ended the financial year with a **positive result and reserves** that should enable us to face up to any difficulties that may arise.

Through you, the participants in this General Meeting, the solid team of F.I.C.B. extends its greetings to all the brothers and sister sin wine that you represent and who adhere to our motto:

"sharing the love and the reason for wine".

Alan BRYDEN President